

Escrito por Diaconía España / Redacción: Actualidad Evangélica  
Lunes, 26 de Junio de 2023 13:50

Fue en un acto organizado por la Brigada Provincial de Extranjería y Fronteras de la Jefatura Superior de Policía Nacional de Madrid. De las cinco entidades distinguidas, tres son evangélicas.



diaconia.es • Sig



diaconia.es El pa  
la oportunidad o  
#contralatrata o  
Brigada Provinci  
Fronteras de la J  
@policianaciona

Fue un acto mot  
reconoció el trab  
desde @desactiv  
el de otras entid  
otras #institucion  
@dgobiernomac  
trabajo, la Fiscalí  
Madrid y la Fisca  
Extranjería de la

Gracias por este  
nuestro trabajo y  
poder compartir



15 Me gusta  
HACE UNA HORA



Añade un coment

Escrito por Diaconía España / Redacción: Actualidad Evangélica  
Lunes, 26 de Junio de 2023 13:50

---

***Eva Márquez, directora del Área de Mujer y Lucha Contra la Trata de Diaconía España, en el acto del pasado viernes***

(Redacción, 26/06/2023) Diaconía España ha recibido un nuevo e importante reconocimiento por su labor de lucha contra la trata a través de su proyecto [#DesactivaTrata](#) , en el que participan 10 entidades evangélicas.

El pasado viernes 23 de junio, en el acto #contralatrata organizado por la Brigada Provincial de Extranjería y Fronteras de la Jefatura Superior de Policía Nacional de Madrid, se entregó una placa a entidades e instituciones públicas y privadas en reconocimiento por la labor que realizan en la lucha contra la trata de personas. Una de esas entidades fue Diaconía España.

“Fue un acto motivador en el que se reconoció el trabajo que realizamos desde [@desactivatrata](#) , al igual que el de otras entidades especializadas, y otras [#instituciones](#) públicas como la [@dgobiernomadrid](#) la inspección de trabajo, la Fiscalía Delegada de Madrid y la Fiscalía de Sala de Trata y Extranjería de la FGE”, ha expresado la entidad evangélica a través de sus redes sociales.

## **UN OBJETIVO: ACABAR CON LA TRATA EN TODOS LOS FRENTE**

“Gracias por este reconocimiento a nuestro trabajo y la oportunidad de poder compartirlo con tantas personas que, además de representar diferentes instituciones y entidades sociales, nos une un compromiso común: Acabar con la trata y la esclavitud en todas sus formas y desde todos los frentes”.

“En Diaconía seguiremos ampliando nuestra práctica profesional en favor de las víctimas y [#supervivientes](#) , y volcando todos nuestros esfuerzos en la prevención y erradicación de esta gravísima vulneración de derechos humanos que supone la trata de personas”, dice Diaconía España.

— — — — [Ver esta publicación en Instagram](#) — — — —

[Una publicación compartida de Diaconía España \(@diaconia.es\)](#)

## **DISTINCIONES Y TESTIMONIO**

No es ésta la primera distinción que recibe Diaconía España por la labor de su proyecto #DesactivaLaTrata. [El año pasado, en el Día de la Hispanidad, la Guardia Civil distinguió este trabajo](#) a favor de las personas víctimas de trata y esclavitud sexual concediendo a Diaconía España **la Orden del Mérito representada con la “Cruz con distintivo blanco”**

.

Por otra parte, cabe destacar que en esta ocasión, de las **cinco entidades distinguidas, tres de ellas son evangélicas: Amar Dragoste, Fiet Gratia y Diaconía**

.

Estas distinciones, además de merecidas, sirven para visibilizar la labor que las iglesias y entidades evangélicas realizan a favor de las personas y los colectivos más vulnerables, y **refuerza el testimonio evangélico en la sociedad española**

.

[Ver esta publicación en Instagram](#)

[Una publicación compartida por Fiet Gratia \(@fietgratia\)](#)

**PROYECTO #DESACTIVALATRATA DE DIACONÍA ESPAÑA**

Escrito por Diaconía España / Redacción: Actualidad Evangélica  
Lunes, 26 de Junio de 2023 13:50

---



[#DESACTIVALATRATA](#) por la labor de su proyecto #DesactivaTrata contra la trata de personas, distinción otorgada por el Ministerio de Justicia y el Tribunal de lo Contencioso Administrativo de la Guardia Civil por su colaboración con la Policía y la Guardia Civil por su